

BRIGADE MOBILE de gendarmerie à Romilly



Une démarche de sécurité nationale

Ce lundi 2 octobre 2023, le Président de la République a dévoilé lors d'un déplacement à Tonneins (Lot-et-Garonne), la liste des 238 brigades de Gendarmerie nationale retenues, conformément à l'engagement qu'il avait pris en 2022. Dans l'Eure, les 3 nouvelles brigades viendront renforcer les 33 implantations de la gendarmerie nationale déjà existantes. Romilly sur Andelle est l'une des communes à accueillir une gendarmerie mobile.

Des logements de fonction et un local communal

D'ici 2 à 3 ans, la commune accueillera 6 à 8 gendarmes. Des logements de fonctions seront construits à leur attention et des locaux seront mis à leur disposition pour l'accueil du public et des victimes, la prise de plaintes et autres affaires relative à la sécurité. Monsieur le Maire a déjà proposé d'ouvrir les bureaux des ASVP aux gendarmes.

Reportage France 3 Normandie

Reportage diffusé le 02 octobre 2023 sur France 3 Normandie